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Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bausewein, 

 

in einem Interview mit der Thüringer Allgemeinen vom 14.12.2018 setzt sich der 

Bundesbeauftragte für die Unterlagen der Staatssicherheit Roland Jahn dafür ein, die Stasi-

Unterlagen für Thüringen auf dem Erfurter Petersberg zu konzentrieren. Eine Entscheidung 

darüber sei noch nicht gefallen. 

 

Ich bitte um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Ist der Petersberg als zentraler Thüringer Standort für die Stasi-Unterlagen aus Ihrer Sicht 

grundsätzlich geeignet? 

 

2. Wenn ja, unter welchen Bedingungen wäre die fachgerechte Archivierung der Dokumente auf 

dem Petersberg umsetzbar? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

17.12.2018, gez. i. V. xxxx   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion CDU, Herr Kallenbach 
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